

VAUJANY

Au festival Images et nature, Anne Lapied très applaudie

Aliette Viard



Anne Lapied a été très applaudie à la fin de la projection de son film , , et a répondu aux nombreuses questions du public. Photo Le DL/Aliette Viard

Dans le cadre du festival Images et nature, Anne Lapied présentait son film *Animal, entre terre et ciel* ce lundi 22 juillet dans l'amphithéâtre.

Ce film animalier a été réalisé par Anne, Véronique et Erik Lapied. Des heures, des jours et même des années d'observation, de patience, de persévérance et de professionnalisme leur ont été nécessaires pour aboutir à ce documentaire, dont les magnifiques images et les commentaires très sobres laissent libre cours à l'imagination du public. Un public fasciné ce lundi, notamment les enfants qui ont posé des tas de questions intéressantes à la cinéaste.

Dans des décors à couper le souffle, au fil des saisons, renards, loups, chamois, bouquetins, marmottes et aigles se croisent, vivent et survivent, jouent, dansent, se reproduisent, s'entraident ou combattent. Il y a aussi les plus petits, ceux qui trouvent des astuces pour échapper aux prédateurs : les pics dans les troncs d'arbre ou l'étonnant cingle plongeur...

Le film a été réalisé en grande partie dans la réserve du Grand Paradis (entre le Piémont et la vallée d'Aoste, en Italie), entre 1 000 et 2 500 mètres d'altitude, par beau temps, mais aussi dans la tempête, dans la neige, près des avalanches et sous l'eau pour le cingle plongeur.

On y découvre des scènes inédites – un bouquetin tombé d'une falaise, un couple attendrissant de loups, des danses de chamois, la construction d'un nid à l'abri d'une cascade –, qui ont demandé un rapprochement sensible entre l'humain, l'animal et le matériel de tournage.

L'an dernier, la famille Lapied avait présenté son film *Sauvage* au cours du festival ; ce film sera projeté ce samedi 27 juillet au soir, en plein air, à Villard-Notre-Dame, en présence des réalisateurs.

Clôture du festival ce vendredi 26 à 20 h 30 avec la projection du film *L'esprit de cordée* et un spectacle d'improvisation en lien avec le film.